Köhlbrandbrückenlauf

Deutschlands größter Brückenlauf findet traditionell am Tag der Deutschen Einheit, dem 3.Oktober statt und führt über die Köhlbrandbrücke, das Hamburger Wahrzeichen. In diesem Jahr erwarten wir über 5500 begeisterte Läufer zur 6. Ausgabe des Laufs.



Die Erfolgsgeschichte des Köhlbrandbrückenlaufs begann mit der Premiere im Jahr 2011. Zum 100-jährigen Jubiläum des Hamburger Leichtathletikverbandes starteten rund 2100 Läufer in einem einzigen Lauf über die 12 Kilometer lange Wendestrecke. Der Sieger der ersten Ausgabe war kein geringerer als der Olympiasieger Dieter Baumann. Den Streckenrekord hält aber ein anderer: Dennis Mehlfeld, der 2012 nur 38:54 Minuten benötigte. Bei den Damen liegt der Streckenrekord bei 43:40 Minuten, aufgestellt von Andrea Diethers im Jahr 2015. Sportliche Spitzenleistungen spielen aber nur eine Nebenrolle beim KBL. Viele Teilnehmer lassen es sich nicht nehmen, auf der Brücke anzuhalten um ein Selfie zu knipsen. Ob Genußläufer oder Leistungssportler, der KBL hat seit der ersten Ausgabe einen wahren Boom erfahren. Und das auch international: zuletzt waren Läufer aus 36 Nationen am Start.

Aus Kapazitätsgründen gibt es seit 2012 zwei Startzeiten: 12 Uhr und 15 Uhr. In diesem Jahr kommt eine dritte Startzeit um 9 Uhr hinzu, die unter dem Zeichen des Spendenlaufs für Ecuador stattfindet.

Der Köhlbrandbrückenlauf bietet Läufern die Chance, einmal im Jahr Zugang zu der Brücke und damit dem unglaublichen Blick über den Hamburger Hafen zu bekommen. Den Rest des Jahres ist die 3,8 km lange und 53m hohe Schrägseilkonstruktion über die Süderelbe, einem Auslauf der Elbe, für Fußgänger und Radfahrer gesperrt. Seit der Einweihung 1974 dürfen ausschließlich Kraftfahrzeuge die wichtige Verkehrsanbindung zum Hamburger Containerhafen passieren. So wird die Brücke täglich von ca. 30.000 Fahrzeugen überquert.

Zugleich wurde mit dem 40. Geburtstag der Brücke im Herbst 2014 entschieden, dass sie nur noch bis 2030 stehen soll, bevor ein neues Bauwerk das beliebte Hamburger Wahrzeichen ersetzen soll. Somit werden wir leider kein 25-jähriges Jubiläum des Laufs feiern können. Trotzdem machen wir munter weiter – jedes Jahr am 3. Oktober laden wir LäuferInnen dazu ein, auf der Brücke "steil zu gehen". Ob Morgen-, Mittags- oder Nachmittagssonne – das Erlebnis *Köhlbrandbrückenlauf* ist zu jeder der drei Startzeiten im wahrsten Sinne des Wortes atemberaubend.

Die Sieger und Siegerinnen seit 2011

2011	Dieter Baumann (40:47 min)	Mareike Ressing (49:15 min)
2012	Dennis Mehlfeld (38:54 min)	Jana Baum (47:50 min)
2013	Dennis Mehlfeld (39:58 min)	Annika Krull (46:50 min)
2014	Lars Pfeifer (41:14 min)	Agata Strausa (45:52 min)
2015	Dieter Schwarzkopf (40:03 min)	Andrea Diethers (43:40 min)

Köhlbrandbrückenlauf

Termin: 3. Oktober 2016, Startzeiten: 09.00 Uhr, 12.00 Uhr, 15.00 Uhr. Adresse: Am Windhukkai in 20457

Hamburg

Webseite: www.koehlbrandbrueckenlauf.de

Facebook: www.facebook.com/MHVWeRunHamburg/

Kontakt: info@koehlbrandbrueckenlauf.de

Anmeldung noch bis 21. September möglich (vorbehaltlich Ausverkauf)